
～地味に存在している生物同好会の紹介～ 
 

潮陵生にも「生物同好会なんてあったの？」と言われる位地味な私たちですが、実は

存在しているんです。その実態を紹介します！ 

 

部員 2年生2名 

魚数種類 総勢 70匹ほど 

 

活動内容 魚たちの成長を見守る 

(ただし最近は顧問の先生に世話をほぼ任せている状態) 

 

潮陵祭では生物室にて飼育している生物の紹介や、 

                今では超レアな生物の剥製を展示しています！！ 

過去にはライラックの分布調査や全道高文連へ出場し研究の発表など、潮陵の文化部

の中でも精力的に活動してきた歴史があります。 

 

現在の生物同好会の主たる問題点 

① 部員が少なくて魚の世話ができない 

② 部員が少なくて魚の成長を見守る以外にやる事が無い 

 

解決するには、とにかく部員が必要です。 

部員が必要です！！(※大事なこと

なので二回言いました) 
 

「かわいい生き物たちに癒されたい！」というあなたも、 

「実験とか興味ある。授業以外でもやってみたい！」というあなたも、 

勿論そうでないあなたも！ 

生物同好会にはあなたの「やりたい！」に応える設備が整っています。 

まずは三階裏廊下の生物室に遊びに来てね！ 

廃部の危機 


